



西ノ島カレンダー2016好評発売中！

西ノ島町観光協会で「西ノ島カレンダー」を販売しています。
地元の方や「フォトコンテスト」に入賞した方などの写真が掲載されています。ぜひお土産に、家庭用に、親戚にお買い求めください。島外への発送（有料）も出来ます。



お買い求めは、(一社)西ノ島町観光協会08514-7-8888 (別府港第2ターミナル1F) まで！ 壁掛けカレンダー 1,000円

アイランド・ウェディングを開催しました！

11月26日(木)にアメリカ出身のレイナ(女性、23歳)とコリン(男性、23歳)が約40名の家族と友人と一緒に隠岐の文化に触れながら、アイランド・ウェディングを挙げました。新しい観光商品として様々なイベントが開かれました。隠岐汽船の船内で提灯や飾り、浦郷港で地元のおばさんたちによる手巻き寿司パーティーと抹茶コーナー、国賀海岸で写真撮影など、今季一番の嵐でしたが、新婚さんから「島風の和装結婚式は素晴らしかった。100点が満点でしたら、1000点です！」と高く評価されました。海外から来られた家族や友人から「隠岐は最高！地元の方のおもてなしは素晴らしい！次はハイキングや海水浴がしたい！」などのコメントを頂きました。このイベントにご協力して頂いた地元のみなさん、本当にありがとうございました。今年も楽しいイベントを企画したいと思っていますので、今後ともよろしくお祈りします。



西ノ島ふしぎ発見 ⑤

～ 西ノ島ガイドクラブの松浦道仁会長と「これからのガイド」について話をしました。～

ニコラ 去年は観光客が例年より多かったですね。ガイドのみなさんに影響ありましたか？

松浦 そうですね！バス、町歩き、ハイキング、神社等の案内回数が増えて、ほぼ毎日忙しかったです。

ニコラ すごい！春から秋まで…大変でしたか？

松浦 大変なときもありましたが、案内はとても楽しいですよ！お客さんもガイドさんも笑顔になります。

ニコラ お客さんが増えるのは良いことですが、ガイドは不足していませんか？

松浦 現在、西ノ島では25名のガイドが活躍していますが、まだ不足しています。もっとたくさんの観光客の方に楽しんで頂くためには、様々な分野で活動できるガイドが多く集まってほしいです。

ニコラ 今のガイドには西ノ島が大好きな方が多いですね。でも、まだまだガイドになれそうな方がたくさんいるそうですね！

松浦 そうですね。「ガイド」というと、プロでレベルが高いと思われるのですが、西ノ島が大好き、隠岐の魅力を伝えたい、各地からの人と交流したいという気持ちがあれば、誰でもガイドになれると思います。あと基本的に有償ですので、ちょっとしたお小遣い稼ぎにもなりますよ！

ニコラ ガイドに興味がある方はどうすればいいですか？

松浦 観光協会に連絡をして、まず、ガイドクラブの勉強会に参加してみたら良いと思っています。ガイドクラブではマニュアルを準備し、毎月勉強会もあります。また、ガイド同士のサポートも強く、新しい知識を吸収しながらガイドを目指せる環境ができています。

ニコラ ガイドがまだ少ないのは不思議ですね。西ノ島のみなさん、宜しくお願いします！

※西ノ島ふしぎ発見は最終回です。今までニコラ記者のコーナーを読んで頂いてありがとうございました。

『年末、そして新年』



新年明けましておめでとうございます！年末がいつの間にか終わって、年明けが来ましたね。実は年末に、二年ぶりに実家に帰って来ました。家族とイルミネーションを見に行ったり、親戚の家に訪問したりして、楽しかったです。

楽しい経験といえば、12月5日に、ふるさと子ども体験隊の皆さんと一緒に「国際交流クリスマス会」を若者宿で行いました。小学生約30名が参加し、島前から海士町のグローバル・コーディネーターと知夫村のALTをゲストとして迎え、各国のクリスマスのお話を聞かせて貰いました。砂漠のある米アリゾナ州では、サボテンをクリスマスツリーのように飾ることや、アフリカのガーナではクリスマスになると風船のくじ引きゲームが大人気など、すごく勉強になりました。

その後、切り紙で雪の結晶を作ったり、クリスマスカード・ゲームに挑戦したり、ボランティアの皆さんが作ってくれたご馳走を味わいました。手を合わせて「ご馳走様でした」をしてから、プレゼント交換のゲームをミュージックを流しながら盛り上がっていたら、サンタが突然訪問してくれました。サンタさんがアメリカのクリスマスお菓子「キャンディー・ケーン」を子どもに、そして保護者にも渡してから、北極に戻って行きました。参加してくれた児童・保護者の皆様、ボランティアの皆様、ゲストの皆様、クリスマス会のお手伝いをして下さった皆様、ありがとうございました。お陰様で、素敵なクリスマス会を行うことができました。

クリスマス、そして年末があっという間に終わってしまって、新年が来ました。2016年もまた楽しいイベントを通して西ノ島町の皆様と交流できるのを楽しみにしております。

皆さん、本年もどうぞよろしくお願いいたします！



旅行企画商品の販売が決定しました！

昨年3月から販売された読売旅行の企画募集旅行商品は、中四国地区で販売されたところ、近年類を見ないほどの集客があり12月までのトータルで約3,500名の観光客が西ノ島を訪れました。

先日、この旅行商品を担当した関係者が西ノ島を訪れ、島内の視察と地元関係者との懇親を深めて、新たな企画商品への確認を行いました。

また、ツアーグランプリ2015において表彰、授与された盾が西ノ島町に寄贈され、町長室に飾られています。

※この旅行商品は3月から新たに販売されます。今回は中四国地区と新たに近畿地区でも販売が決定しました。

